

Juventud de ciencia que enorgullece al país

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Jueves, 06 Enero 2022 11:44

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 183

El año 2021 demostró la urgencia de poner la ciencia, la tecnología y la innovación al servicio del pueblo, y en ese sentido Cuba se enorgullece de contar con grandes resultados y, sobre todo, con profesionales a la altura de estos tiempos. Las juventudes, con la energía y la creatividad que las caracterizan, han sabido ser dignas protagonistas de estos hitos para salvar vidas y sueños.